
25. LA FIGURA DEL NOTARIO 2. FRANCISCO MUNOZ BELLO

Continuamos con la figura del notario Francisco Muñoz Bello en una nueva exposición de nuestro Cuéntame cuándo pasó....Dejamos su labor como profesional de la fe pública y nos detenemos en su labor dentro de la actividad minera en la ciudad de Cáceres del siglo XIX.

En el Archivo Histórico Provincial de Cáceres encontramos diversos documentos con las actividades mineras de nuestro notario. Los que se van a exponer corresponden a las escrituras de dos protocolos de Saturnino González Celaya. La primera, de 1864, es una escritura de constitución de la sociedad minera La Fraternidad. La segunda, de 1876, es una escritura de declaración de Francisco Muñoz Bello, como presidente de la Fraternidad y de obligación por Segismundo Moret, por la que se ceden los derechos de esta sociedad. Con esta cesión se inicia un proceso de modernización de la explotación minera en Cáceres, la construcción de la línea de ferrocarril Cáceres-Lisboa y el nacimiento de nuevos barrios como Aldea Moret.

¡Nuestro Cuéntame es una mina!

EXPOSICIÓN

Detalles de la Exposición temporal (Vestíbulo de entrada del Archivo)